

Ein Tag nur für Mädchen

Herford (HK). Das Jugendzentrum »Die 9«, Auf der Freiheit 9, gehört donnerstags nur den Mädchen. Für alle Sieben- bis 14-Jährigen gibt es dann ab 15 Uhr wechselnde Angebote wie Basteln, Kochen oder Handwerken. Für die 14- bis 20-Jährigen ist die Zeit von 17 bis 18.30 Uhr reserviert. Sie können dann zum Beispiel an Fitness-Kursen teilnehmen.

Neuer Leseklub für Kinder

Herford (HK). Lesen, vorlesen, entdecken und ausprobieren, was Texte so alles können. Diese Möglichkeit haben Kinder zwischen 10 und 13 Jahren ab morgen im neuen Leseklub im AWO-Kinder- und Jugendzentrum »Die 9«. Jeweils am ersten Freitag im Monat können junge Lesebegeisterte von 16 bis 18 Uhr kostenlos die Welt der Bücher und Geschichten erforschen. Veranstaltet wird der Leseklub vom Literaturbüro OWL. Die Auswahl der Text und das genaue Programm wird mit den kleinen Teilnehmerinnen und Teilnehmern gemeinsam entwickelt. Um eine Anmeldung wird gebeten unter 05231/308020, E-Mail info@literaturbuero-owl.de oder im Internet unter www.literaturbuero-owl.de.

Ferienspiel im Jugendzentrum

Herford (HK). Das AWO-Kinder- und Jugendzentrum »die9« bietet in der zweiten Osterferienwochen (29. März bis 1. April) Ferienspiele für Kinder an. Das kreative und sportliche Programm mit vielen Aktionen und Ausflügen richtet sich an sechs- bis 13-Jährige. Anmeldung entweder direkt im Jugendzentrum (Auf der Freiheit 9), telefonisch unter der Nummer 05221/1749613 oder per Mail an die9@awo-owl.de. Weitere Infos im Netz: www.awo-jz-die9.de.

Ferienspiele und Kanutour

Herford (HK). Das Kinder- und Jugendzentrum »Die 9« bietet in der zweiten Osterferienwoche Ferienspiele an. Es gibt ein kreatives und sportliches Programm mit vielen Aktionen und Ausflügen. Anmeldung unter Telefon 1 74 96 13 oder die9@awo-owl.de. Eine Kanutour für Familien wird am 21. Mai angeboten. Auch hierfür sind Anmeldungen ab sofort möglich unter Telefon 1 74 96 12 oder dirk.frommann@awo-owl.de.



www.awo-jz-die9.de

Ein Tag nur für Jungs

Herford (HK). Zu einem »Tag nur für Jungs« lädt das Jugendzentrum »die 9« Jungen im Alter von 8 bis 12 Jahren ein. Die Veranstaltung findet am 3. Mai in der Zeit von 14 bis 18 Uhr im Jugendzentrum (Auf der Freiheit 9) statt. Es können Modellflugzeuge gebaut und ferngesteuerte Autos gelenkt werden. Auch die Eltern sind willkommen. Informationen gibt es unter der Rufnummer 1749613.

Nähkurs begeistert

»Die 9« setzt Aktion fort

Herford (HK). Das AWO-Kinder- und Jugendzentrum »Die 9« hat an zwei Sonntagnachmittagen für 15 Kinder zwischen sieben und 14 Jahren einen Nähkurs angeboten. Die Nachfrage war so groß, dass nicht alle einen Platz bekamen und deshalb für eine kleine Gruppe von fünf Kindern noch ein Zusatztermin angeboten wurde. Die Herforder Schneiderin Ayla Yilmaz hat die Kinder tatkräftig unterstützt. Die Mädchen lernten den Umgang mit Nähmaschinen, wie man Reißverschlüsse sowie Knöpfe annäht und auch das Schleifen per Hand. Hilfe bekamen sie noch von weiteren Mitarbeitern des Jugendzentrums und den Töchtern von Ayla Yilmaz. Entstanden sind viele einzigartige Handytaschen, Umhängetaschen, Kissenbezüge und Kulturbeutel – zum Verschenken oder selbst behalten. Finanziert werden konnte dies durch eine Spende der CSA-Foundation im Herbst 2015. Davon konnten für das Jugendzentrum neue Nähmaschinen angeschafft werden und das Material für den Nähkurs. Aufgrund des großen Interesses will das Jugendzentrum »Die 9« in Zukunft noch öfter Nähkurse anbieten.



Julia, Liana, Marie, Mia Lotte, Sina, Ella Romi, Viktoria, Chantal Michelle, Inessa, Annalena, Joelina-Alice, Taslim, Daria, Alina und Viola hatten viel Spaß beim Nähkurs mit Schneiderin Ayla Yilmaz und deren Töchtern Aysu und Ayse Yilmaz.

Trickfilm selbst produzieren

Herford (HK). Zur Trickfilmwerkstatt lädt das Jugendzentrum »Die 9« für Sonntag, 22. Mai, ein. In der Zeit von 13 bis 18 Uhr können Kinder im Alter zwischen 10 und 14 Jahren eigene Trickfilme produzieren. Die Teilnahme ist kostenlos. Anmeldungen unter der Rufnummer 05221/1749613 oder die9@awo-owl.de.

Schreibwerkstatt für Jugendliche

Herford (HK). Jugendliche im Alter von 10 bis 14 Jahren, die Spaß daran haben Geschichten zu erfinden, können am Wochenende, 25./26. Juni, zur Schreibwerkstatt ins AWO-Zentrum »Die 9« kommen. Anmeldung: 05221 / 174 96 13.

Herforder Kreiszeitung – 17.06.2016

Die Rolle des Mannes

Herford (HK). Was macht einen Mann aus? Mit dieser Frage haben sich Schüler der Otto-Hahn-Realschule anhand der Fotografie auseinandergesetzt. Das Ergebnis zeigt eine Ausstellung im Elsbachhaus bis Ende der Sommerferien. Die Initiative zu dem Projekt ging von dem AWO-Jugendzentrum »Die 9« aus. Teilnehmer waren Jugendliche, die den Kunstunterricht der Jahrgänge 9 und 10 besuchen. »Die Schüler haben überlegt, welche Bilder es von dem Mann gibt und welche Klischees ihn prägen«, sagt Kunstlehrer Michael Weißköppl, der mit Simone Klar und Holger Priebe vom Jugendzentrum das Projekt begleitete. Ihre Erkenntnis konnten die Realschüler zuerst bei der Porträtfotografie umsetzen. Dabei lernten sie auch fotografische Techniken kennen. Anschließend durften sie sich dann für Selfies in Pose setzen. Auf eine schwarze Silhouette reduzierten die Schüler ihre Männer, als es darum ging, Schattenbilder zu machen. Im vierten Teil inszenierten sie den Mann als Denkmal. Pascal Ogbamikael: »Ich habe viel gelernt, zum Beispiel, wie ich Lichteffekte nutzen kann.« Und Alkan Atilgan sagt: »Ich weiß jetzt, wie Lichtreflexe ein Bild beeinflussen können.«



Aziz Cakmak, Luca Hesse, Pascal Ogbamikael und Alkan Atilgan (von links) präsentieren ihre Fotos, die sie im Rahmen des Projekts »Männerbilder« gemacht haben. Unterstützung erhielten sie von dem Fotografen Patrick Jaworek von der Fachhochschule Bielefeld. Foto: Stefan Wolff

Geschichte wird verfilmt

Herford (HK). Freundschaft und Familienbande, Flucht und Angriff, Wissenschaftler, ein gefährlicher Virus und eine jugendliche Clique, die ungewollt zu Helden werden: das alles ist Stoff für eine spannende und actionreiche Geschichte! Am letzten Juni-Wochenende fand im Rahmen des Kulturrucksacks NRW der erste Teil des Projekts »Eine Geschichte geht auf Reisen« statt. In den Sommerferien wird die Geschich-

te im Jugendzentrum »Die 9« verfilmt, im Jugendzentrum Punch in eine Fotostory umgesetzt und nach den Sommerferien bei einem Wochenendworkshop im Marta in Zeichnungen verwandelt. Hierzu können sich noch Kinder zwischen 10 und 14 Jahren anmelden und bei der Verwandlung der Geschichte mitwirken. Anmeldungen im Kinder- und Jugendzentrum »Die 9« unter 05221/1 74 96 13 oder die9@awo-owl.de.